

# Cámara Denuncia Nuevos Ataques de Pdte. Duarte



**ACCION CIVICA. (Zacatecoluca).** El Destacamento Militar de Ingenieros, DMIFA, entregó alimentos, ropa, medicinas, además asistencia médica y odontológica, a los residentes de los cantones El Escobal, La Zuncera, Balsamar, La Anona y otros, jurisdicción de San Luis La Herradura.

El nuevo y masivo ataque de Duarte y su gobierno al sector productivo del país, a las cuales pretende destruir aduciendo que en ellas se ha cimentado y aún se fundamenta el poder económico de las oligarquias, preocupa a la Cámara de Comercio de El Salvador, según lo manifestó su junta directiva en rueda con periodistas ayer por la mañana.

Los directivos sostuvieron que la Cámara no puede guardar silencios que puedan tomarse como actitudes claudicantes, como reservas cómplices o como imperdonable indiferencia.

Se refirieron a una intervención de Duarte en la asamblea de la CGT y la forma en que se está usando como una campaña contra los sectores productivos.

“Ya es tiempo que estos señores comprendan de que lo que El Salvador necesita, no son actitudes que nos separen o desunen, sino que lo que queremos es una unión de fuerzas para despegar de la crisis en que estamos”, puntualizaron.

Indicaron que se han visto obligados a contestar al grito de guerra lanzado indistintamente contra los

sectores productivos nacionales, cuyo esfuerzo tenaz para preservar el sistema de libertades públicas y privadas que constituyen la esencia del gobierno democrático y republicano, se ha vuelto ya intolerable.

Agregaron que la agresión de Duarte se proyecta contra quienes han cometido el pecado de mantener y generar fuentes de trabajo y de empleo, que tanto urgen los esfuerzos de salvación nacional.

Tales esfuerzos, dijeron, —Favor pase a la página 41.

## Comités Canalizan Ayuda Foránea a Terroristas

La mayor parte de la ayuda internacional que recaudan en el exterior los llamados “Comités de Solidaridad” es utilizada para financiar “programas de la Resistencia Nacional”, reveló ayer Dora Angélica Campos Segovia, ex militante del Comité de Madres “Mons. Oscar Arnulfo Romero”.

En declaraciones para los periodistas, la referida

señora, capturada por la Policía de Hacienda después de investigaciones sobre sus actividades, confirmó su pertenencia en el referido Comité desde marzo de 1984.

Relata que buscó ayuda entre un grupo de personas que, creyó, podían ayudarle a localizar su esposo, Danilo Fuentes, desaparecido

—Favor pase a la página 53.

## Capturan a Terrorista Técnico en Explosivos

Un técnico en explosivos perteneciente a las clandestinas Fuerzas Armadas de Liberación, del PCS, fue capturado por miembros de la Primera Brigada de Infantería de Apopa y remitido posteriormente a la Guardia Nacional.

Se trata del terrorista Salvador Nelson Castillo Quijada (a) “Rolín” o “Cohejo”, combatiente, técnico en explosivos y quien además proporcionaba cus-

todia y logística a la citada organización terrorista.

Castillo Quijada, según informó la Guardia Nacional en un comunicado, tiene 19 años y es originario del cantón Camotepeque, jurisdicción de Nejapa; pertenece a una célula de las FAL que ha venido operando en los sectores de Nejapa y Guazapa bajo el mando de otro terrorista

—Favor pase a la página 25.

## De 4 Balazos Asesinan a un Diputado del PDC

De cuatro balazos fue asesinado ayer por la mañana el diputado del PDC por el Departamento de Cabañas, Prof. Jesús Dolores Ortiz, de 53 años, cuando de su casa, ubicada en el Pasaje Torrente del Reparto Venecia, en la colonia Santa Lucía, se dirigía hacia la Asamblea Legislativa.

En el mismo atentado resultó lesionado el señor José Neftalí Lazo Salamanca, vecino del lugar y quien

a la hora del hecho conversaba con el diputado Ortiz.

Los informes proporcionados en el Juzgado 20. de Paz y por la Oficina de Relaciones Públicas de la Asamblea señalan que el Diputado fue acorralado a balazos entre las ocho y ocho y diez minutos de la mañana a inmediaciones de su casa y aún con vida fue trasladado a la Po-

—Favor pase a la página 33.

## Suicida Provoca Cuatro Muertes con una Granada

Dos soldados de la 1ra. Brigada y dos trabajadores resultaron muertos cuando uno de los soldados quitó el seguro a una granada y la hizo estallar, según se dice, para suicidarse. El hecho ocurrió en la carretera Troncal del Norte, a la altura del kilómetro 28, en jurisdicción de Guazapa.

Uno de los dos soldados muertos es Carlos Pedro

Martínez, de 24 años y cuyo cadáver fue trasladado a esa localidad y entregado a sus padres, Francisco Martínez y Matilde Florentina de Martínez. En tanto, el nombre del otro soldado se desconoce al igual que los de los dos trabajadores.

Señalan los testigos que el soldado Martínez le quitó

—Favor pase a la página 29.



**ASESINADO. Prof. Jesús Dolores Ortiz, de 53 años, Diputado del PDC, fue asesinado a balazos ayer.**

## Extorsionista es Capturado por PN

Marta Alicia Alvarenga Alfaro, de 30 años, fue capturada y consignada a los tribunales competentes, acusada de haber extorsionado con 25 mil colones a una conocida familia de Santa Rosa de Lima, La Unión.

Datos de la Policía Nacional aseguran que la mujer se hacía pasar a través de anónimos como miembro de una organización terrorista y exigía dinero a sus víctimas.

Con presiones a través de llamadas telefónicas que

—Favor pase a la página 25.

## 73 Bajas Causa F.A. a Terroristas

Más de setenta y tres bajas ha causado el Ejército a los grupos terroristas durante la Operación “Héroes de Joateca”, que desde el doce de mayo se lleva a cabo en el departamento de Morazán, se informó ayer.

En esa operación participan unidades del Destacamento Militar 4, reforzadas por batallones antiterroristas, entre ellos el Morazán, Lenca y Cacahuatique, en combinación con batallones

—Favor pase a la página 53.



**TECNICO. El terrorista Salvador Castillo Quijada, miembro de las FAL-PCS, se especializaba en explosivos.**

## Tablero Judicial

### Veredicto Absolutorio Para Reo en Cojutepeque

Con veredicto absolutorio finalizó la vista pública contra el reo presente Climaco Eliseo Sandoval, acusado por delito de perjuicio patrimonial en Salvador López Henríquez.

El hecho ocurrió en la colonia Cuscatlán, de Cojutepeque, el 30 de mayo del año pasado.

La vista pública se efectuó en el Juzgado 2º de Primera Instancia de Cojutepeque, a la orden del Juez Dr. Ignacio Amílcar Palacios y la defensa del reo la efectuó la Br. Coralina Marina Artiga, quien

—Favor pase a la página 66.

## La Reforma Agraria ha Sido un Fracaso: ANIS

La reforma agraria en nuestro país ha sido un total fracaso, por lo cual es ilógico pensar en una segunda etapa de ese proceso, expresa el cacique Adrián Esquino Lisco, dirigente de la Asociación Nacional Indígena, ANIS.

Esquino Lisco agrega que antes de la reforma agraria no había muchos problemas como los hay actualmente, se ganaba poco pero en cualquier parte había trabajo y no tenían grandes deudas como ahora.

Según el dirigente, el Decreto 207 ha traído más enemistad, odio y descontento entre los salvadoreños, porque si alguien tiene un par de manzanas, los señores de FINATA le dicen a otros que son de ellos, que las trabaje y que no les importe lo demás.

Cuenta que en El Carrizal, una mujer tenía 7 man-

zanas y doce hijos; había distribuido su terreno entre sus hijos y ahijados para que lo trabajaran y una parte la había vendido a una cooperativa.

Agrega que otros campesinos fueron a quejarse a FINATA y esta dependencia dio posesión de la finca

—Favor pase a la página 15.



**EVALUAN OPERACION. En un lugar del departamento de Morazán, el Jefe del Estado Mayor, Gral. Adolfo Blandón, recibe el informe de los resultados de la Operación “Héroes de Joateca”. El general Blandón, sentado, al centro, acompañado de los coroneles Majano, Vargas y Staben en el puesto de mando.**

## ¡Ultima Hora...!

—Favor pase a la página 69.